

Regeneracion.

Se publica los sabados y vale la suscripcion EN LA REPUBLICA MEXICANA: Por un año... \$5.00 moneda mexicana...

En Pro de la Revolucion

Como verá el público en otro lugar de este mismo número de REGENERACION, la Junta ha expedido las Instrucciones Generales a las que deben ajustarse los liberales...

El Partido Liberal Mexicano se encuentra ya sobre las armas. El grito de viva el Supremo Gobierno! de los esclavos de Porfirio Díaz es contestado por nuestros hermanos...

La Junta sigue trabajando con ahínco en la organización de nuevos grupos revolucionarios para dar mayor impulso al movimiento. Los Delegados de la Junta recorren la República en todas direcciones...

En estos momentos, el tiempo es valiosísimo. Hay que poner en acción a otros Delegados y a otros más. Ellos, los Delegados, son como los nervios de la organización revolucionaria...

Hay, pues, que poner en acción a tantos Delegados como se pueda; hay, también, que fomentar el movimiento ya iniciado. El dinero escasea en estas oficinas...

Si no se hace así, el movimiento será muy lento, la pérdida de vidas será más grande y se puede correr el peligro de que el despotismo aplaste a los revolucionarios.

Hay que fijarse bien en esto, compañeros: se necesita dinero, mucho dinero. Nuestra vida de sacrificio y de pobreza es la mejor garantía...

Algunos malvados creen que estoy en la lucha para sacar con qué vivir. ¡Imbéciles! Con solo el trabajo de mi pluma, si la dedicara a adular a los poderosos...

Pero no, yo no vendo mi pluma. Voy envejeciendo en esta lucha en la que comencé a tomar parte desde cuando era casi un niño...

Conque, compañeros, no dudar. Enviad dinero, enviad tanto como podáis pues que con ello compráis vuestro bienestar y el porvenir de vuestros hijos...

Alguno que otro periódico de estos últimos días han dado la noticia de que nuestro compañero Praxedis G. Guerrero había sido fusilado...

Nada más falso de veracidad que esa noticia publicada por los agentes del tirano para desmoralizar a los revolucionarios. Tan estúpida mentira no puede tener otro fin...

La acción de Praxedis sacudió la indiferencia de muchos, avivó el entusiasmo de los fuertes y las miradas de todos se dirigieron hacia la región montañosa del Norte de Chihuahua...

El despotismo recurre a la mentira. La importancia del movimiento de Praxedis G. Guerrero es grande. No ha muerto el brazo libertario...

Como se sabe, Praxedis tomó un tren de pasajeros a corta distancia de Ciudad Juárez y se hizo transportar con su grupo de selectos libertarios...

Al llegar a las cercanías de Casas Grandes, la fuerza de Praxedis era de 600 hombres, según informe de la prensa gobiernista. Praxedis invitó al Jefe Municipal a que se rindiera...

La gloria, pues, sonríe a la bandera liberal, la bendita bandera de los oprimidos, de los de abajo, de los que suspiran por ser libres...

Tropas están siendo enviadas a batir las fuerzas de Praxedis y muy pronto tendremos noticias de los nuevos triunfos del flamante campeón del proletariado.

En vista de las noticias de la muerte de nuestro hermano Praxedis, tomamos todos los rescrtes para descubrir la verdad. El siguiente telegrama recibido en nuestras oficinas...

Necesario es que la revolución no deje ni despojos del actual sistema de barbaro que domina en México.

Después de leer a REGENERACION, mándelo a alguno de sus amigos de México. Aguce su ingenio y de seguro que no le faltarán recursos para burlar la vigilancia de los esbirros postales.

Praxedis G. Guerrero No Ha Muerto, por el Contrario, Cada Día Aumenta Su Fuerza con Voluntarios, Toma Pueblos y Tiene en Jaque a las Fuerzas del Despotismo.

Alguno que otro periódico de estos últimos días han dado la noticia de que nuestro compañero Praxedis G. Guerrero había sido fusilado...

Nada más falso de veracidad que esa noticia publicada por los agentes del tirano para desmoralizar a los revolucionarios. Tan estúpida mentira no puede tener otro fin...

La acción de Praxedis sacudió la indiferencia de muchos, avivó el entusiasmo de los fuertes y las miradas de todos se dirigieron hacia la región montañosa del Norte de Chihuahua...

El despotismo recurre a la mentira. La importancia del movimiento de Praxedis G. Guerrero es grande. No ha muerto el brazo libertario...

Como se sabe, Praxedis tomó un tren de pasajeros a corta distancia de Ciudad Juárez y se hizo transportar con su grupo de selectos libertarios...

Al llegar a las cercanías de Casas Grandes, la fuerza de Praxedis era de 600 hombres, según informe de la prensa gobiernista. Praxedis invitó al Jefe Municipal a que se rindiera...

La gloria, pues, sonríe a la bandera liberal, la bendita bandera de los oprimidos, de los de abajo, de los que suspiran por ser libres...

Tropas están siendo enviadas a batir las fuerzas de Praxedis y muy pronto tendremos noticias de los nuevos triunfos del flamante campeón del proletariado.

En vista de las noticias de la muerte de nuestro hermano Praxedis, tomamos todos los rescrtes para descubrir la verdad. El siguiente telegrama recibido en nuestras oficinas...

Necesario es que la revolución no deje ni despojos del actual sistema de barbaro que domina en México.

que la justicia tendrá que lucir bien pronto para los pobres. Pero de hoy en adelante, cualquiera que sea la suerte de los compañeros liberales, no debemos desanimarnos...

Las turbas 'blancas' de Texas se sienten mas orgullosas del color de su piel que de su propio decoro. Viven bajo la influencia de la tradición. Siguen siendo esclavistas de cerebro y corazón...

Odian y desprecian en primer lugar al negro y en segundo lugar al mexicano. En los ferrocarriles y carros eléctricos de Texas, hay departamentos especiales para los negros...

Hay en los pueblos de Texas, cantinas especiales para 'blancos' y cantinas para negros. En muchas de las cantinas de los 'blancos,' se leen rótulos en que se prohíbe la entrada de los mexicanos...

Las escuelas de los 'blancos' también están separadas de las escuelas de los negros y en la mayor parte de los condados de Texas, a los niños mexicanos se les impide que concurran a las escuelas...

Sin embargo; de los infortunios y oprobios que sufrimos en este país, a nadie debemos culpar mas que a nosotros mismos; a nosotros mismos que no hemos sabido unirnos para crear fuerzas y domar las circunstancias adversas que nos rodean.

La petulancia y la soberbia de las turbas 'blancas' de Texas son reprochables; pero mas reprochable es aun nuestra carencia de solidaridad, nuestra desunión vergonzante en presencia del enemigo que nos humilla y ultraja.

El Procurador General de los Estados Unidos manifiesta que los filipinos todavía no están bien preparados para constituir una Nación independiente.

Si los oprimidos se deparan guiar por la opinión de los opresores, jamás pueblo alguno recobraría su libertad.

El impopular Presidente de los Estados Unidos, William Howard Taft, en uso de las facultades que le concede la Constitución, ha nombrado ya, durante el corto periodo que lleva en el poder, cuatro Magistrados de la Suprema Corte de Justicia de esta República.

Los Magistrados de la Suprema Corte tienen un poder inmenso: predominan en muchas ocasiones sobre los poderes Legislativo y Judicial. Interpretan las leyes a su antojo y revocan cuando les conviene, los actos de las Legislaturas de los Estados y aun del Congreso de la Unión.

Asimismo pueden nulificar las acciones del Poder Ejecutivo. A Taft le ha tocado en suerte, como declinó, cubrir cuatro vacantes de la Suprema Corte; esto es, ha nombrado casi la mitad de los miembros que forman ese Cuerpo.

Uno de esos Magistrados que deben su puesto a Taft, Mr. White, pertenece a la orden de los jesuitas, y otro de los viejos Magistrados, Mr. McKenna, es también católico. Así es que en lo sucesivo, se hará sentir con mas fuerza la influencia de la Iglesia romana, en las decisiones de la Suprema Corte.

Tanto Mr. White como los otros tres Magistrados que acaba de fabricar el Presidente Taft, están íntimamente ligados a los 'Trusts' americanos, a los que servirán fielmente; puesto que a estos en verdad deben sus empleos: Taft no es otra cosa que el siervo de los Trusts.

Y el pueblo tiene que someterse a la 'justicia' impartida por esos Magistrados a quienes los escoge un Presidente que está dominado por los Trusts.

Leemos en un periódico de Canadá que dos mujeres ciegas e incapaces de ganarse el sustento, han pasado como quince años de su vida en la cárcel de Montreal. Una y otra vez han sido arrestadas por 'vagas,' por implorar la caridad pública. No han cometido otro delito que pedir de comer; reincidir repetidas veces en la violación de la bárbara ley que prohíbe al hambriento mendigar un pedazo de pan.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

MUJER MODERNA. Revista mensual, de combate, dirigida por la Señorita Andrea Villarreal. Lucha por las libertades de México y por la emancipación de la mujer. El precio de la suscripción por un año es de sesenta centavos, oro, en este país; y \$1.25, plata, en México. Diríjase los pedidos así: Señorita Andrea Villarreal, 512 Cameron St., San Antonio, Texas.

CAYETANO HERNANDEZ. Este compañero, residente en 517, Durango St., San Antonio, Tex., ruega por nuestro conducto que se le indique la actual residencia de sus hermanas, Srítas. Hernández, y su hermano, Dionisio Hernández, carpintero, creados en Tucson y últimamente residentes en esta ciudad.

INSTITUTO DENTAL AMERICANO N. Main St.—Frente Al Nuevo Correo (Precios Especiales en Trabajos Fijos.) EXTRACCIONES Y BELLENOS HECHOS COMPLETAMENTE SIN DOLOR. Hablamos español y cobramos precios muy bajos a nuestros amigos mexicanos.

DOCTOR A. R. GOMEZ. Especialista en enfermedades de las Señoras y todas las consideradas como crónicas. OFICINAS: 114 South Spring St. TELEFONO: Main 2117. HORAS DE OFICINA: De 9 a 12 en la mañana. De 2 a 6 en la tarde. Domingos: de 10 a 12 m.

A MIS AMIGOS. Se me ha ocurrido coleccionar algunos de mis artículos que han sido publicados en diferentes periódicos, y hacer con ellos, y otros trabajos que no han sido publicados, un libro. Como es bien sabido, no tengo dinero para emprender un trabajo de esa naturaleza. Siempre perseguido en los presidios, he pasado una buena parte de mi vida, y es natural que no tenga bienes de fortuna. Le poco que tenía en México quedó en poder de aquellos bandidos que, al encarcelarme, se robaban las imprentas. Pero si mis amigos me ayudan, podré publicar mi libro. He decidido que el precio del ejemplar valga \$1.50 cuando esté listo el libro para la venta. En México valdrá \$3.00 mexicanos. Sin embargo, el precio es de \$1.00 moneda americana, y \$2.00 moneda mexicana para los que hagan desde ahora su pedido acompañado del dinero. Cuando reúna 500 solicitudes, imprimiré el libro. Como hay algunas personas que no quieren hacer su pedido a mi nombre, pueden escribir y mandar el importe

LA AURORA. LIBRERIA MEXICANA. Gran Surtido de Libros Científicos, Novelas, Cuentos, Postales, Objetos de Escritorio, Libros de Instrucción Primaria, Diccionarios, Revistas Españolas y Periódicos Mexicanos. 654—SAN FERNANDO STREET—654 Los Angeles, California. Los pedidos por correo háganse a Pilar A. Robledo, P. O. Box 1666, Los Angeles, Cal. Pidanse Catalogos

Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano. El Partido Liberal Mexicano no trabaja por llevar a la Presidencia de la República a ningún hombre. Al pueblo le corresponde nombrar a sus amos si ello le place. El Partido Liberal Mexicano trabaja por conquistar libertades para el pueblo considerando como la base de todas las libertades la libertad económica. Como medios para conquistar la libertad económica, el Partido Liberal se propone levantarse en armas contra la tiranía política y la tiranía capitalista que oprimen y degradan al pueblo mexicano; arrancar de las manos de los capitalistas la tierra que se han apropiado para entregarla a los millones de seres humanos que componen la nación mexicana sin distinción de sexos; ennoblecen el Trabajo de modo que éste no sea por más tiempo la vergonzosa tarea del presidiario si no el esfuerzo metódico y sano de hombres y mujeres libres dedicados a la producción de la riqueza social; organización y educación del pueblo productor. Las reivindicaciones del Partido Liberal son muy amplias y van muy lejos, pero se conforma con obtener para el pueblo en el próximo movimiento armado: pan, instrucción y bienestar para todos,—hombres y mujeres,—por medio de la toma de posesión de la tierra, de la reducción de las horas de trabajo y el aumento de los salarios. Estos bienes, por sí solos, tendrán el poder de conquistar con más facilidad otros; y después otros más. El progreso de la humanidad no tiene límites y por esa razón no es posible predecir hasta donde lleguen las reivindicaciones populares en la insurrección próxima; pero lo menos que puede conquistarse es la tierra sin amos, esto es, que sea para el uso y disfrute de todos. Conseguido esto, los demás amos que quedan, los amos de la industria, del comercio y de la política desaparecerán muy pronto por la fuerza misma de las circunstancias. El Programa del Partido Liberal promulgado por la Junta el primero de Julio de 1906, puede quedar reducido a lo siguiente: tierra para todos, pan para todos, libertad para todos. La Junta hace un llamamiento a todos los hombres y a todas las mujeres que simpatizan con las ideas y los trabajos del Partido Liberal para que se inscriban como miembros del mismo, para lo cual no tienen otra cosa que hacer que firmar el cupón, mandarlo a esta Oficina y pagar mensualmente la cuota que se asignen. Los miembros del Partido Liberal Mexicano no quedan obligados a tomar las armas. Esto lo harán solamente los que voluntariamente se presten a hacerlo. CUPON DE ADHESION A LA JUNTA ORGANIZADORA DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO. 519 1/2 East Fourth Street, Los Angeles, Cal., U. S. A. El que suscribe se adhiere formalmente al Programa del Partido Liberal promulgado el 1° de Julio de 1906; protesta ser fiel a los principios que lo informan y pide se le admita en el seno del Partido como miembro efectivo de él, firmando como constancia el presente documento. Firma: Nombre completo: Profesión u ocupación: Residente en: Estado de: Calle: Número: Me obligo a contribuir con la cantidad mensual de \$.

EL OBRERO. Directora: Señorita TERESA VILLARREAL. Se publica el primero y quince de cada mes y contiene siempre interesantes artículos educativos y de combate. Los precios de suscripción son los siguientes: En los Estados Unidos: \$1.00 por un año; \$0.50, por seis meses, (moneda americana). En México: \$2.00 por un año y \$1.00 por seis meses, (moneda mexicana.) Los pagos deben ser precisamente adelantados. Diríjase la correspondencia así: "El Obrero," 505 W. Nueva St., San Antonio, Texas.